

# Zwischenseminar auf den Philippinen

12. Februar 2019



## Zwischenseminar Philippinen vom 21.-25.01.2019

Sonne, Strand, Meer

Außentemperatur: 33 Grad Celsius

Wassertemperatur: 28 Grad Celsius

Klingt nach Urlaub – Ist aber keiner!

Sondern das Zwischenseminar mit den FCM-Freiwilligen in Botolan auf den Philippinen. Die Location lädt ein um zu entspannen, stattdessen rauchen die Köpfe über Reflexionsbögen, Auswertungsgesprächen, Berichten, Austausch untereinander und natürlich bleibt auch Zeit mit und für Gott in Andachten, Gebeten und Gemeinschaft.

Es waren intensive Tage, aber die Freiwilligen bringen es selbst auf den Punkt:

„Für mich war die Seminarwoche eine Zeit, wo ich die Möglichkeit hatte meinen bisherigen Freiwilligendienst zu reflektieren und mich mit anderen Freiwilligen auszutauschen.“

Ich habe die abwechslungsreichen Tage sehr genossen!“

„Mir hat die Seminarwoche sehr gut gefallen um die bisherige Zeit zu reflektieren und mich mit den

anderen Freiwilligen auszutauschen! Außerdem konnte ich mir selbst konkrete Ziele setzen, welche ich in meiner restlichen Zeit auf den Philippinen noch erreichen möchte. Es war eine super abwechslungsreiche Woche!“

Einen Tag konnten wir nutzen und einen ganz besonderen Ausflug zu den Hundert Inseln unternehmen. Es war eine atemberaubende Landschaft, für den einen oder anderen auch eine Grenzerfahrung und eine einmalige Gelegenheit Gottes Schöpfung zu bestaunen.

Bewirb dich jetzt für einen Freiwilligendienst mit dem FCM e.V. und sei im Januar 2020 dabei!

Sebastian Rentsch

## Nachrichten

28.März 2018



### POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten

27.März 2018



## Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27.März 2018



## [HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



## [Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



## Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12. Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



## [Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



## [FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)